



TU: Abstimmung zu Semesterticket

Die Studierenden der Technischen Universität sind in der kommenden Woche aufgerufen, über die Einführung eines Semestertickets abzustimmen. Zur Wahl steht das Angebot, für 109 (rund 213 Mark) Euro ein halbes Jahr lang die öffentlichen Nahverkehrsmittel im Tarifgebiet ABC benutzen zu können. Kinder bis sechs Jahre und Fahrräder dürfen kostenlos mitgenommen werden. Das Semesterticket müssen alle TU-Studierenden zahlen, unabhängig davon, ob sie Busse und Bahn fahren oder nicht. Für die Einführung des Tickets reicht die einfache Mehrheit der abgegebenen Stimmen, mindestens zehn Prozent der Studierenden müssen sich an der Abstimmung beteiligen. Sollten beide Bedingungen erfüllt werden, können die 28.000 TU-Studierenden frühestens zum kommenden Sommersemester, also ab 1. April 2002, das Semesterticket nutzen. In der Vergangenheit war die Einführung eines Semestertickets in Berlin wiederholt an der Ablehnung der Studenten gescheitert. Weitere Informationen unter www.tu-berlin.de/semnix. **TAZ**

taz Berlin lokal Nr. 6601 vom 15.11.2001, Seite 22, 36 TAZ-Bericht

taz muss sein: Was ist Ihnen die Internetausgabe der taz wert? Sie helfen uns, wenn Sie diesen Betrag überweisen auf: taz-Verlag Berlin, Postbank Berlin (BLZ 100 100 10), Konto-Nr. 39316-106

© Contrapress media GmbH
Vervielfältigung nur mit Genehmigung des taz-Verlags

[zurück](#)